PERIÓDICO

RED Michoacán

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

02-02-25

LEGISLATIVO





Ciudad de México, 1 de febrero de 2025.- La reciente amenaza de Donald Trump sobre la imposición de aranceles a México generó un intenso debate entre las principales figuras políticas del país. El senador de Morena, Ricardo Monreal, pidió un frente unido para enfrentar esta amenaza y expresó su deseo de que la oposición deje de lado las diferencias políticas y respalde a la mandataria Claudia Sheinbaum en su gestión ante los aranceles.

"Es momento de dejar de regatear apoyo a Sheinbaum, y debemos cerrar filas por el bienestar del país", destacó Monreal, quien insistió en la importancia de la unidad nacional para defender la soberanía de México.

Sin embargo, Alejandro Moreno, dirigente del PRI, fue más cauteloso en su postura. Aunque coincidió con la necesidad de defender la soberanía nacional, dejó claro que su partido no puede apoyar al gobierno de Sheinbaum debido a lo que calificó como "ineficacia e ineficiencia" en las decisiones de la actual administración. "No podemos respaldar a un gobierno que está tomando decisiones que no benefician a México", afirmó Moreno, haciendo un claro llamado a la responsabilidad en la conducción del país frente a los desafíos internacionales.

https://www.redmichoacan.com/2025/02/01/monreal-pide-unidad-nacional-ante-las-amenazas-de-trumpalejandro-moreno-responde-con-criticas-a-sheinbaum/